

WECHSEL IN DER GESCHÄFTSFÜHRUNG DER FONDATION NESTLE POUR L'ART

Liebe Partner und Freunde der Fondation Nestlé pour l'Art

Gerne möchte ich Sie darüber informieren, dass ich nach mehr als 25 Jahren als Generalsekretärin der Fondation Nestlé pour l'Art, ab dem 1. September die operative Verantwortung für die Stiftung an meine interne Nachfolgerin Béatrice Demenet-Gugelmann übergebe.

Ab diesem Zeitpunkt werde ich als reguläres Mitglied in den Stiftungsrat eintreten und darin eine strategische und beratende Rolle für die Fondation Nestlé pour l'Art wahrnehmen. Diese Aufgabe wird mich dazu führen den Transitionsprozess zu begleiten, sowie diverse strategische Mandate zu übernehmen.

Béatrice Demenet-Gugelmann ist nach 7 Jahren Tätigkeit in der Stiftung bestens mit den Herausforderungen der Fondation Nestlé pour l'Art vertraut. Ihre bisherigen professionellen Erfahrungen welche sie z.B. beim Kultursender ARTE in Strassburg und Paris und in verschiedenen Kulturinstitutionen und Medien sammeln konnte, wird sie effizient in die Stiftungstätigkeit einbringen können.



Sie können Béatrice ab sofort unter folgender Adresse kontaktieren:
beatrice.demenet-gugelmann@nestle.com.

Ich möchte mich an dieser Stelle für die bereichernden Begegnungen und Gespräche bedanken und freue mich auf weitere stimulierende Jahre mit der Fondation Nestlé pour l'Art.

Mit herzlichen Grüßen

Rosmarie Lang Richner
Generalsekretärin

CHANGEMENT AU SEIN DE LA DIRECTION DE LA FONDATION NESTLE POUR L'ART

Chers partenaires et amis de la Fondation Nestlé pour l'Art,

J'ai le plaisir de vous informer que je vais quitter mes fonctions de Secrétaire générale au sein de la Fondation Nestlé pour l'Art au 1er septembre prochain, après plus de 25 années passées à ce poste. La gestion opérationnelle de la Fondation sera confiée à ma successeur interne Béatrice Demenet-Gugelmann.

A compter de cette date, j'intègrerai le Conseil de Fondation en tant que membre du Conseil, au sein duquel je revêtirai un rôle stratégique et de conseil. Cette fonction m'amènera à accompagner le processus de transition et d'assumer différents mandats stratégiques.

Béatrice Demenet-Gugelmann est parfaitement au fait des défis à venir de la Fondation Nestlé pour l'Art. Elle saura mettre ses expériences professionnelles précédentes, exercées notamment au sein de la chaîne culturelle ARTE à Paris et Strasbourg et dans diverses institutions culturelles et médias, au profit des activités de la Fondation.



Vous pouvez contacter Béatrice dès maintenant à cette adresse :
beatrice.demenet-gugelmann@nestle.com.

Je tiens à vous remercier pour les rencontres et les échanges enrichissants au fil des années et me réjouis de ces prochaines années stimulantes à venir avec la Fondation Nestlé pour l'Art.

Avec mes meilleures salutations,

Rosmarie Lang Richner
Secrétaire générale